



Aufbau aktiver
Dorfgemeinschaften

Einladung zur Bürgerversammlung in Taben-Rodt

Sehr geehrte Damen und Herren,
Liebe Bürgerinnen und Bürger von Taben-Rodt,

wie auch andere Ortsgemeinden steht Taben-Rodt vor großen Herausforderungen für die Zukunft. Die Herausforderungen des demografischen Wandels, die Probleme im Bereich der Gesundheitsentwicklung der Menschen, die Schwierigkeiten einer flächendeckenden Daseinsvorsorge und die Veränderungen im ehrenamtlichen Engagement treffen zuerst die örtliche Ebene und besonders die Dörfer im ländlichen Raum.

Diesen Herausforderungen können wir mit neuen Formen und Qualitäten des Miteinanders begegnen! Ziel ist der Aufbau einer aktiven, sorgenden Dorfgemeinschaft. Dabei sollen möglichst viele Dorfbewohner – egal ob alt und jung, einheimisch oder zugezogen – berücksichtigt und eingebunden werden.

Die Verbandsgemeinde Saarburg unterstützt dabei unsere Ortsgemeinde Taben-Rodt wie auch die weiteren im Projekt „Aufbau aktiver Dorfgemeinschaften“ teilnehmenden Modellgemeinden Merzkirchen, Trassem, Kastel-Stadt, Serrig und Ayl.

In einer ersten Bürgerversammlung

**am Donnerstag, den 27. September, um 19:00 Uhr
im Bürgerhaus Taben-Rodt**

möchten wir Ihnen nähere Informationen geben.

Wir würden uns freuen, Sie und möglichst viele Mitbürgerinnen und Mitbürger an diesem Abend begrüßen zu dürfen. Bitte informieren und motivieren Sie auch Ihre Nachbarn, Freunde und Verwandten, damit möglichst viele Menschen an dieser Auftaktveranstaltung teilnehmen.

gez. Hans-Joachim Wallrich
Ortsbürgermeister

gez. Jürgen Dixius
*Bürgermeister der Verbandsgemeinde
Saarburg*